

## Internationaler Bund des christlichen Post- und Telegraphenpersonals

Der "Internationale Bund des christlichen Post- und Telegraphenpersonals" (Confédération Internationale Chrétienne des Postes, Télégraphes et Téléphones) wurde auf dem internationalen Kongress der christlichen Gewerkschaften der Telekommunikationsbranche, der am 14. und 15. Juli 1922 in München stattfand, gegründet. Erster Vorsitzender wurde Joseph Kratofiel, Postbeamter, Politiker der Bayerischen Volkspartei und Mitglied des bayerischen Landtags, zweiter Vorsitzender wurde Rodolfo Verzichi.

### Quellen:

Congrès international des syndicats chrétiens des P. T. T., in: Bureau international de travail. Informations Sociales 3 (1922), Nr. 9, S. 11, in: [gallica.bnf.fr](http://gallica.bnf.fr) (Letzter Zugriff am: 22.10.2014).

### Literatur:

Landtag Bayern. Kratofiel, Joseph, in: [www.landtag-bayern.de](http://www.landtag-bayern.de) (Letzter Zugriff am: 22.10.2014).

### Empfohlene Zitierweise:

Internationaler Bund des christlichen Post- und Telegraphenpersonals, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 17097, URL: [www.pacelli-edition.de/Schlagwort/17097](http://www.pacelli-edition.de/Schlagwort/17097). Letzter Zugriff am: 28.04.2024.